
 

 
LA VIE EN KIT 

Un documentaire de Elodie Degavre 
 
TITRE EN FRANÇAIS : La vie en kit 
 
LOGLINE 
50 ans après la réalisation de leurs utopies, trois vieux architectes emmènent la réalisatrice 
découvrir des logements hors du commun. Un joyeux voyage dans le temps dont ressort une 
question cruciale : et nous, comment habiterons-nous demain ? 
 
SYNOPSIS 
Une cité en acier qui fait jaser dans le voisinage. Des maisonnettes japonisantes dessinées par 
leurs futurs acheteurs. Un chantier en kit confié à des étudiants. À Bruxelles, Liège et Charleroi, 
trois architectes et une poignée d’habitants utopistes vont concrétiser leurs idéaux de 
logement.   Tout juste sortis de mai 68, ils veulent démontrer le potentiel révolutionnaire de 
l’architecture industrialisée. Une aventure humaine et architecturale qui les anime depuis plus 
de quarante ans…   Que reste-t-il aujourd’hui de leurs maisons de demain? 
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LIFE, ASSEMBLED 
A documentary film by Elodie Degavre 

 
INTERNATIONAL TITLE: LIFE, ASSEMBLED 
 
LOGLINE 
50 years after the realization of their utopias, three old architects take the director with them 
to discover unusual housing. A joyful journey through time from which emerges a crucial 
question: and us, how will we live tomorrow? 

 
SYNOPSIS 
A steel city that makes the neighbors talk. Japanese-style houses designed by their future 
buyers. A construction kit entrusted to students. In Brussels, Liège and Charleroi, three 
architects and a handful of utopian residents are going to make their housing ideals a reality. 
Just out of May 68, they want to demonstrate the revolutionary potential of industrialized 
architecture. A human and architectural adventure that has animated them for more than 
forty years... What remains today of their houses of tomorrow? 
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BIOGRAPHIE 

 
 
(FR) Elodie Degavre est architecte, enseignante, photographe, auteure et réalisatrice et réside 
à Bruxelles. Passionnée par son métier d'architecte, qu’elle n’hésite pas à décliner sous des 
formes variées, elle enseigne le projet d’architecture à l’UCLouvain où elle est également 
chercheuse. Elle a travaillé en tant qu’architecte praticienne sur des chantiers publics, pour le 
compte de plusieurs bureaux bruxellois. De plus en plus intéressée par « raconter » 
l’architecture, elle écrit régulièrement pour la revue A+ Architecture in Belgium. Souhaitant 
redéfinir sa pratique de l’architecture en l’orientant vers un public non spécialiste, elle élargit 
aujourd’hui ses activités à l’écriture cinématographique. Avec ""La vie en kit"", elle fait un pas 
de plus vers le public en réalisant un documentaire. Elle renoue ainsi avec son amour intuitif 
pour l’écriture et pour l’image, qu’elle a nourri par une pratique assidue de la photographie 
depuis l’enfance, et par la participation à des ateliers d’écriture de fiction. 
 
(ENG) Elodie Degavre is an architect, teacher, photographer, author and director living in 
Brussels. Passionate about her profession as an architect, which she does not hesitate to use 
in various forms, she teaches architectural design at the UCLouvain where she is also a 
researcher. She has worked as a practicing architect on public sites for several Brussels offices. 
More and more interested in ""telling"" architecture, she writes regularly for the magazine A+ 
Architecture in Belgium. Wishing to redefine her practice of architecture by directing it 
towards a non-specialist public, she is now expanding her activities to include film writing. 
With ""Life, Assembled"", she takes another step towards the public by making a 
documentary. She thus reconnects with her intuitive love for writing and for images, which 
she has nourished through an assiduous practice of photography since childhood, and through 
participation in fiction writing workshops. 
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Mail : e_degavre@fastmail.net   
Phone : +32 473 36 67 41 
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Date de naissance / Birth date : 08/03/1982 
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